

Granada quiere ser "la capital de la poesía" con la concesión del Premio García Lorca

El galardón, dotado con 50.000 euros, volverá a ser este año "un gran premio para un gran poeta", según anunció ayer el alcalde de la ciudad, Torres Hurtado

Estrella Digital/Efe

Madrid



 El alcalde de Granada, José Torres Hurtado, dijo ayer que el premio Ciudad de Granada Federico García Lorca, el de más dotación en poesía en lengua hispana, que arrancó el año pasado en Nueva York y en su I edición ganó Angel González, volverá a ser este año "un gran premio para un gran poeta". "Queremos convertir Granada en la capital de la poesía", señaló Torres Hurtado en la Casa de América de Madrid, al presentar la segunda edición del premio, dotado con 50.000 euros y pensado para reconocer el conjunto de una obra poética de un autor vivo de todo el ámbito hispánico.

Granada, que "rebosa poesía", tiene en García Lorca "al más internacional de sus poetas", por eso todas las fuerzas políticas del Consistorio estuvieron de acuerdo en crear con su nombre este galardón, añadió el alcalde.

Torres Hurtado estuvo acompañado de la directora de la Casa de América, Asunción Ansorena, el secretario del jurado, Juan García Montero, el presidente de Caja Granada, que financia el galardón, Federico Hita, y la secretaria de la Fundación García Lorca, Laura García Lorca.

El premio no puede quedar desierto, y, además de los 50.000 euros -que desde este año los organizadores están tratando de que queden exentos de impuestos-, incluye la celebración de unas jornadas de estudio sobre la obra del premiado, un acto literario con éste último y la edición de una antología de su poesía.

Los candidatos los pueden presentar, antes del 30 de septiembre, las academias de la Lengua Española, las academias nacionales, regionales o locales que tengan sección de Literatura, otras instituciones vinculadas a la literatura, y los miembros del jurado.

Las candidaturas no galardonadas volverán a ser consideradas como tales en la siguiente edición, salvo que la institución proponente quiera presentar una diferente.

El fallo del jurado, que es inapelable, tendrá lugar en esta II edición antes del 15 de octubre, y la entrega del premio, en una fecha aún por determinar del último trimestre del año.

El jurado lo componen un miembro de la Academia de las Buenas Letras de Granada, la directora de la Huerta de San Vicente, un catedrático de Literatura de la [Universidad de Granada](#), y sendos representantes de la Fundación García Lorca, de la Residencia de Estudiantes, el Centro Generación del 27 y la Casa de América.

Tanto el alcalde como la directora de la Huerta de San Vicente manifestaron su satisfacción por tener que responder al reto de que la segunda edición mantenga el nivel de excelencia conseguido en la primera.

envía este artículo 